



## みなと医療生協「九条の会」

# 九条ねっと

**憲法九条を骨抜きにする「戦争法」を  
廃止しましょうっ！**

みなと医療生協 九条の会の皆さん、あけましておめでとうございませう。

昨年は、安倍自公政権によって憲法違反の「安保法」(戦争法)が強行され、戦後70年続いた平和国家日本の姿を根本的に変換し、戦争のできる国にするための企てが推し進められてきました。

私たちは、憲法を無視し、立憲主義を否定し、国民の声も聴かない安倍政権の独裁的なやり方に反対の声を上げ続けてきました。

今年の7月には参議院選挙が行われます。安倍政権は、近隣諸国との軋轢や「テロ」の脅威を意図的に喧伝し、国民の不安をあおりながら「戦争法」を具体化し、参議院選挙での反対を恐れてごまかしの「軽減税率」や高齢者への給付金をばらまくという、国民の税金で票をかすめ取るというような愚劣な手段を講じようとしています。そしてあわよくば参議院選挙を勝ち抜き、橋下 大阪維新の会」も抱き込んで憲法改悪に乗り出そうとしています。

私たちは、このような安倍政権の意図を打ち破り、憲法改悪を阻止するとともに、「戦争法」廃止に向けてより一層大きな活動を展開していく決意です。

皆さん、日本を再び戦前のような状態に逆戻りさせないためにも、ともに力を合わせましょう。

2016年1月 みなと医療生協 九条の会「事務局

### 戦争法廃止へ「2000 万人署名」の運動を 九条の会として目標 1000 名

現在、「戦争させない・9 条こわすな！総がかり行動実行委員会」が呼びかけている戦争法の廃止を求める全国統一の「2000 万人」署名に呼応し、会として 1000 名を目標に署名に取り組んでいます。署名がまだな方は、ぜひともご協力下さい。また、自分の知人、友人にすすめて下さい。よろしくお願いします。

### 夏の参院選で戦争法反対議員の誕生を

安部首相は年頭の挨拶で参議院選挙で自公過半数をとって憲法改正、九条の明文改憲を国会日程の遡上になると明言しています。

現在、戦争法に反対する個人、団体などをつくる「市民連合」が野党結集できるように運動をすすめています。選挙で勝利できるよう宣伝、対話をすすめてみましょう。



### 戦争法廃止を求めるみなと医療生協の会」結成総会のお知らせ

とき:2016年1月26(火)午後:6時~ いよいよ迫る! 詳細は裏面参照